

FC UBS – Luzerner Polizei, 27.September 2018

Die diesjährige Ausgabe des Klassikers war geprägt von vielen durchschnittlichen Toren, ziemlich einseitig verteilt (leider). Das Highlight des Spiels kam dann aber eindeutig vom FC UBS: In der 75. Minute knallt Fabio Eggenberg das Leder aus gut 60 Metern nach vorne, alle glauben an einen Abstoss – alle ausser Fabio, denn der Ball wird zum Verdutzen der Zuschauer von der Eckfahne im Spiel gehalten. Dies blieb dann die einzige dramatische Wendung der Partie, der FC UBS war klar das zweitbeste Team auf dem Feld. Trotzdem gab es nach dem Spiel noch einen kurzen Imbiss, sodass wir nicht umsonst nach Luzern reisten.

AM